



QK2249612



2022
(总第179期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

推动构建新型国际关系：理念发展、历史动因与理论地位 / 朱中博 1

中美国际制度竞争的双重逻辑与中国抉择 / 刘雪莲 夏海洋 26

地区大国代理人战略的差异性研究 / 刘中民 48



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊

全国人文社会科学核心期刊

2022年9月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办

万方数据

| 目录 |

◆ 习近平外交思想与党的“二十大”专题

1 推动构建新型国际关系：理念发展、历史动因与理论地位

..... 朱中博

◆ 国际政治

26 中美国际制度竞争的双重逻辑与中国抉择

..... 刘雪莲 夏海洋

48 地区大国代理人战略的差异性研究

——以中东宗教政治组织的赞助—代理关系为例

..... 刘中民

◆ 国际治理

87 国际组织反思型权威的构建——以世界卫生组织为例

..... 郑海振 卢 静

114 新冠病毒疫苗国际公平分配为何难以实现？

..... 汤 蓓

◆ 比较区域与国别研究

133 区域国别学的学科意义、学科属性与“三大体系”建设

..... 陈 杰

| CONTENTS |

- ◆ 1 Building a New Type of International Relations: the Vision's Development, Its Historical Motivations and Theoretical Status
..... Zhu Zhongbo

- ◆ 26 The Dual Logic of China-U.S. International Institutional Competition
.....Liu Xuelian Xia Haiyang

- ◆ 48 On the Different Effects of Regional Power's Proxy Strategy — Taking Examples for Sponsor-proxy relations between Iran and Shiite Organizations in the Middle East
..... Liu Zhongmin

- ◆ 87 The Construction of Reflexive Authority of International Organizations: A Case Study on World Health Organization (WHO)
..... Zheng Haizhen Lu Jing

- ◆ 114 Politicization, Institutional Change and Global Vaccine and Immunization Governance
..... Tang Bei

- ◆ 133 Area Studies as a Discipline: Its Significance, Attributes, and the Construction of "Three Systems"
..... Chen Jie



期刊名称：《国际观察》
主管单位：教育部
主办单位：上海外国语大学
出 版：上海外语教育出版社有限公司
印 刷：上海叶大印务发展有限公司
发行范围：公开
发 行：上海邮政报刊发行局
出版日期：2022年9月5日
主 编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812
国内统一连续出版物号：CN31-1642/D
邮发代号：4-574
国内定价：20.00元



2022年第5期（总第179期）· 2022年9月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 7905481224